

## Gesprächsnotiz

**Datum** \_\_\_\_ 27.09.2022 \_\_\_\_ **Ort:** \_\_\_\_ Besprechungszimmer BM \_\_\_\_

**Thema:** \_\_\_\_ Parksituation Eichenstraße \_\_\_\_\_

### **Gesprächspartner:**

Jutta Kaufmann  
Michael Seus  
Stefan Puttmann  
Stephan Winkelmann  
Walter Lorenzen  
Hans-Peter Lütje

Da sich mehrere Anlieger der Eichenstraße in letzter Zeit über die Parksituation in der Eichenstraße beschwert haben, wurde das Thema im Kreis der Fraktionsvorsitzenden beraten.

Es ist schon einige Male vorgekommen, dass am Montag der Müllwagen die Eichenstraße nicht anfahren konnte, da PKW`s am Straßenrand parken.

Eine Messung vor Ort durch Frau Kayser vom Amt Gums und Herrn Lütje hat ergeben, dass das Parken aufgrund der geringen Straßenbreite generell nicht erlaubt ist. Die notwendige Breite für den fließenden Verkehr von 3,05 m kann nicht eingehalten werden.

Zusätzlich stellen sich Probleme im Wendehammer ein. Da auch hier ständig Fahrzeuge parken, ist ein Wendemanöver für größere Fahrzeuge nicht möglich.

Um die aktuelle Situation zu entschärfen, wurde von den Teilnehmern folgende Lösung vorgeschlagen.

Das Parken in der Eichenstraße wird montags von 6 Uhr bis 14 Uhr untersagt.

Im Wendehammer wird ein gänzlich Halteverbot ausgesprochen.

Die Beratung soll im Bauausschuss und in der GV der kommenden Periode erfolgen.

Hans-Peter Lütje  
Bürgermeister